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		French Abstract: Nous analysons une série de modèles macroéconométriques développés dans les années de haute théorie par Marschak, par Frisch et par Leontief. Ces modèles ont en commun de fonder l’explication de la croissance, des cycles et des fluctuations (le « changement économique ») sur l’analyse de la circulation des biens de capital entre les producteurs. Cette approche désagrège la fonction de production macroéconomique en introduisant plusieurs producteurs et plusieurs biens de capital. Nous montrons que ces modèles offrent deux explications du changement économique : l’une par la diffusion du changement technique à travers le réseau d’échanges entre producteurs ; l’autre par les problèmes de coordination dans la circulation du capital.

English Abstract: We analyze a series of macroeconometric models developed in the years of high theory by Marschak, Frisch and Leontief. These models share an explanation of growth, cycles and fluctuations (“economic change”) based on the analysis of the circulation of capital goods among producers. They disaggregate the macroeconomic production function so as to introduce multiple producers and capital goods. We show that these models offer two main explanations of economic change: one is based on the spread of technological change through the producers’ exchanges network; the other is based on the coordination problems between producers in the capital circulation process. 
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